



El desempleo es un problema social de primer orden que se ha visto agravado por la actual situación de crisis que atraviesa la economía nacional e internacional, la cual ha propiciado una importante destrucción de empleo, en sectores básicos de la actividad económica como la construcción y los servicios. Ante esta coyuntura, los poderes públicos deben buscar medidas que incentiven la creación de empleo, especialmente en lo que afecta a las personas desempleadas y peor situación económica. Con esta bolsa de trabajo se pretende mejorar la situación de las personas desempleadas, a través de contratos de trabajo, al mismo tiempo que se ejecutan obras y servicios de interés general y social. Se crea la bolsa de trabajo temporal con el objeto de disponer de personal previamente seleccionado, que permita atender las necesidades de cobertura de puestos, y que por razones de urgencia o necesidad justificada resulte imprescindible proveer temporalmente a través de contratos temporales de trabajo. Esta bolsa de trabajo será utilizada únicamente para seleccionar a personal que sea contratado por parte del Excmo. Ayuntamiento de Aldea del Cano, para contrataciones con cargo al presupuesto municipal, o a otras convocatorias.

El empleo de los medios materiales adecuados, y de recursos humanos suficientemente preparados, es una necesidad imprescindible, hoy en día, para poder llevar a cabo de forma adecuada los servicios que presta el Ayuntamiento de Aldea del Cano a los ciudadanos.

Con la creación y aprobación de una Bolsa de empleo se pretenden agilizar los procesos selectivos para paliar la carencia de personal de carácter no permanente y de esta manera, atender las necesidades urgentes e inaplazables respecto de aquellos servicios que se consideran prioritarios y que afectan al funcionamiento de los servicios públicos esenciales.

Asimismo, ante la actual situación de crisis por la que pasa la economía nacional, el Ayuntamiento de Aldea del Cano, con la constitución de la bolsa de empleo pretende contribuir, en la medida de sus posibilidades, a aliviar la situación en la que se encuentran las personas desempleadas del municipio de Aldea del Cano, facilitándoles la adquisición de práctica profesional, además de mejorar la ocupabilidad y proporcionarles una renta mínima de subsistencia con el objeto de evitar que caigan en riesgo de exclusión social.

